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Die folgende Vereinbarung gilt für alle unfreien Sendungen (Incoterm „EXW“) zwischen der Firma 

WEBER Schraubautomaten GmbH 

Hans-Urmiller-Ring 56 

82515 Wolfratshausen (nachfolgend WEBER genannt) 

und der Firma (nachfolgende Kunde genannt) 

Bitte kreuzen Sie die zutreffende Variante an und tragen Sie ggf. die notwendigen Daten ein. 

Beauftragung für „EXW“ Sendungen die WEBER Standard-Hausspedition (Sammelguttransport) zu 
Lasten des Kunden 

Beauftragung für „EXW“ Sendungen die WEBER Standard-Hausspedition (Direkttransport) zu Lasten 
des Kunden 

Die Zustellung muss durch die vom Kunden benannte nachfolgend aufgeführte Spedition ausgeführt 
werden: 

Spedition: 
Name:  

Adresse:  

Telefon / E-Mail: 

Ggf. Kundennummer: 

Paketdienst: 
Name:  

Adresse:  

Telefon / E-Mail:  

Ggf. Kundennummer: 

Diese Vereinbarung gilt bis auf Widerruf. Der Widerruf bedarf der Schriftform. 
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The following is a general agreement for all “EXW” shipments between company   

 

WEBER Schraubautomaten GmbH 

Hans-Urmiller-Ring 56 

82515 Wolfratshausen (hereinafter referred to as “WEBER“) 

 

and the company (hereinafter referred to as “customer”) 

 
 

 

 
 
Please check the appropriate option and enter the required data if necessary. 

 

Orders for “EXW” shipments through the WEBER standard forwarding agency (bulk transport) at the 
expense of the customer  

 

Orders for “EXW” shipments through the WEBER standard forwarding agency (direct transport) at the 
expense of the customer  

 

Delivery to be undertaken by the following named forwarding agent as named by the customer  
 

 

Carrier: 
Name:  

Address:  

Phone / E-mail: 

Customer number (when available): 

 

Parcel service (small package): 
Name:  

Address:  

Phone / E-mail:  

Customer number (when available):  
 

This agreement is valid until further notice and can only be revoked by written agreement. 
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Datenschutz: 

Wir erheben und verwenden personenbezogene Daten grundsätzlich nur, soweit dies zur Abwicklung der 
Auftragspflichten dieser Vereinbarung notwendig ist. Soweit wir für Verarbeitungsvorgänge personenbezogener 
Daten eine Einwilligung der betroffenen Person einholen, dient Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO als Rechtsgrundlage. Bei 
der Verarbeitung von personenbezogenen Daten, die zur Erfüllung eines Vertrages, dessen Vertragspartei die 
betroffene Person ist, erforderlich ist, dient Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO als Rechtsgrundlage. Dies gilt auch für 
Verarbeitungsvorgänge, die zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich sind. Nach Erfüllung der 
vertraglichen Pflichten verarbeiten wir diese Daten nur nach erteilter Einwilligung.  

Mir ist bekannt, dass ich jederzeit meine Zustimmung unter datenschutz@weber-online.com widerrufen und somit 
die Löschung der Daten veranlassen kann. 

Eine Transportversicherung wird durch den Kunden abgeschlossen. 

Wolfratshausen, den  Ort, Datum 

WEBER Schraubautomaten GmbH Kundenname 

(Unterschrift, Firmenstempel, Name & Stellung in der Firma) 
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Data protection: 

We collect and use personal data only to the extent as far this is necessary for the execution of our obligations 
under this Agreement. To the extent we obtain the consent of the affected person for the processing operations 
involving his or her personal data, Article 6(1)(a) GDPR shall serve as the legal basis. In cases in which processing 
personal data is necessary for the performance of a contract, to which the affected person is party, Article 6(1)(b) 
GDPR shall serve as the legal basis. This shall also apply to processing operations that are necessary for pre-
contractual actions. After we have met our contractual duties, we will process said personal data only with given 
consent of the affected person. 

I am aware that I can, at any time, revoke my consent and cause the deletion of my data by sending an email to the 
following email address provided: datenschutz@weber-online.com. 

 

Transport Insurance is the responsibility of the customer. 

 

 
Wolfratshausen, on     Place, date  

WEBER Schraubautomaten GmbH   Customer name   

 

 

 

 

(Signature, company stamp, name & position in the company) 
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